

PRESSEMITTEILUNG

Wien, November 2015

Registrierkassenpflicht 2016: Mit ETRON onR zur gesetzeskonformen Online-Registrierkasse

Die innovative Online-Kassensoftware ETRON onR macht aus jedem Computer eine Registrierkasse und bringt eine spürbare finanzielle Entlastung für kleine und mittlere Unternehmen: gesetzeskonform, kurzfristig verfügbar, ohne Wartezeiten und Einschulung einsetzbar und als kostengünstige Lösung kommt ETRON onR auf den Markt.

Obwohl Finanzminister Schelling Unternehmen im 1. Quartal 2016 Straffreiheit zugesichert hat, läuft der Countdown zur Umsetzung der Registrierkassenpflicht. In heimischen Unternehmen besteht enormer Handlungsbedarf, was Hersteller vor allem an der großen Nachfrage bei Registrierkassen-Systemen bemerken. Nach wie vor machen sich bei den neuen Berufsgruppen große Informationslücken und Unwissenheit bemerkbar. Geschätzte 200.000 heimische Unternehmen müssen noch auf ein entsprechendes Kassensystem umrüsten. Kassensystem-Experte ETRON hat die öffentliche Diskussion und die allgemeine Kritik an der Registrierkassenpflicht ernst genommen und reagiert nun mit der Einführung einer innovativen und kostengünstigen Online-Registrierkasse für KMU, ETRON onR.



Markus Zoglauer, GF ETRON

ETRON onR

Bildtext: Speziell für kleine und mittlere Unternehmen eine finanzielle Erleichterung: Da viele neue Branchen von der Registrierkassenpflicht betroffen sind, hat Kassensystem-Experte ETRON eine kostengünstige und kurzfristig verfügbare Online-Registrierkasse auf den Markt gebracht. Mit ETRON onR können auch Physiotherapeuten, Rauchfangkehrer, Marktfahrer u.v.m. ihre Umsätze unkompliziert, richtig und rasch am Computer, Tablet, Notebook oder Smartphone erfassen.

ETRON macht mobil: Online-Registrierkasse ETRON onR günstig für kleine Unternehmen

Handwerker, Ärzte, Dienstleister, Händler und damit verbunden auch mobile Unternehmen wie z. B. Marktfahrer, Bäcker oder Unternehmen, die Hausbesuche machen (wie z. B. Friseure, Fußpfleger), Physio- und Psycho-Therapeuten, u.v.m. sind von der Einführung der Registrierkassenpflicht ebenfalls betroffen. Damit diese Branchen künftig ohne große finanzielle Belastung rechtssicher abrechnen können, hat der Softwarespezialist ETRON eine browserbasierte Online-Registrierkasse entwickelt. Somit wird eine standortunabhängige Cloudlösung in Österreich eingesetzt und ermöglicht rasche und einfache Bedienung – auch zu Stoßzeiten, in denen es schnell gehen muss. Markus Zoglauer, Geschäftsführer vom österreichischen Komplettanbieter ETRON über die neue Online-Registrierkasse: „Der Vorteil für kleine Unternehmen besteht darin, dass fast jeder vorhandene Computer zur Registrierkasse umfunktioniert werden kann. Das spart Platz, der oft begrenzt ist. Auch eine kostenintensive Einschulung ist damit nicht mehr unbedingt notwendig. Ein monatlicher Betrag von 39,- Euro* ersetzt hohe Anfangsinvestitionskosten. Das Interesse zeigt, dass die Online-Registrierkasse auf die Bedürfnisse von Kleinunternehmern abgestimmt ist.“

**bei jährlicher Vorauszahlung*

Was sich ab 1.1.2016 ändert: Neue Branchen, neue Grenzen für Bar-Umsätze

„Jedes Unternehmen, das **mindestens** 15.000 Euro Umsatz erwirtschaftet und davon **mehr als** 7.500 Euro (bisher: „mehrheitlich“) bar einnimmt, ist von der Registrierkassenpflicht betroffen“, erklärt Markus Zoglauer die Details. Zu Bar-Umsätzen zählen Bankomat- und Kreditkartenzahlungen genauso wie Gutscheine. Von dieser neuen Regelung sind mehr Branchen als bisher betroffen. Viele Unternehmen wissen jedoch auch knapp zwei Monate vor der Einführung noch nicht, dass sie künftig von der Registrierkassenpflicht betroffen sind. Handwerker, Schlüsseldienste, Rauchfangkehrer, Tischler, Notare und Therapeuten sind beispielsweise ab 1.1.2016 registrierkassenpflichtig, genauso wie Waschstraßen, Vereine mit angeschlossenem Buffet, Schausteller und viele mehr. Aber auch Betriebe mit sogenannten „Check-out“-Kassen wie z. B. Schulkantinen, Würstelstände, usw. müssen ab kommendem Jahr mit einem Registrierkassensystem arbeiten.

ETRON onR im Überblick – jeder Computer wird zur Online-Registrierkasse

Neue Technologien ermöglichen bei der Cloud-Registrierkasse:

- Einfache, kostengünstige und sichere browserbasierte Online-Registrierkasse für den österreichischen Markt
- Schnelles und einfaches Kassieren mit Notebook, PC, Tablet und Smartphone
- Funktioniert auf allen gängigen Betriebssystemen
- Schnelle Inbetriebnahme durch Verwendung vorhandener Hardware
- Standortunabhängig und mobil einsetzbar
- Ohne Wartezeiten und ohne zeitintensive Einschulungsphase
- Belege mit Bondrucker oder handelsüblichen Druckern möglich
- Keine hohen Investitionskosten, sondern monatliche Pauschale von 39,-- Euro exkl. USt (bei jährlicher Vorauszahlung)
- Zusätzliche Funktionen sowie Auswertungen und Verwaltung möglich
- Mit wenigen Klicks von der Benutzerregistrierung über die einmalige Eingabe der Produkte im System bis hin zur Auswahl der Zahlungsmodalitäten beim Kassieren
- **Gesetzeskonform zur Registrierkassenpflicht 2016**
- **Bereit für die zukünftigen Anforderung an den Manipulationsschutz**

Detaillierte Informationen über ETRON onR unter: onr.etrone.at

ETRON auf Expansionskurs mit österreichweit mehr als 200 Vertriebspartnern

Nicht nur von der Registrierkassenpflicht betroffene Unternehmen rüsten sich bereits für 2016, sondern auch Hersteller wie Software-Experte ETRON bereitet sich auf die Umstellung vor. Insgesamt 200 österreichische Vertriebspartner arbeiten auf Hochtouren, um den bevorstehenden Ansturm bewältigen zu können. ETRON-Geschäftsführer Markus Zoglauer rät Unternehmern zu folgender Vorgehensweise: „Wir hatten zwar heuer dreimal so viele Anfragen im Vergleich zum Vorjahr, allerdings sind viele bei einer definitiven Entscheidung noch zögerlich. Die Zeit bis zum 1.1.2016 läuft und Handeln ist gefragt. Ich kann Unternehmen außerdem nur empfehlen, sich eine schriftliche Garantie vom Hersteller bezüglich eines kostenfreien, gesetzeskonformen Software-Updates einzuholen.“

Über ETRON Software GmbH

ETRON ist als österreichischer Komplettanbieter für „Hybridhandel“ im Online- und im Offline-Handel zuhause. Mehr als 25 Jahre Erfahrung bei Kassen- und Warenwirtschaftssystemen im KMU-Bereich und über 2.000 Installationen in mehr als 40 verschiedenen Einzelhandels-Branchen machen ETRON zum kompetenten Partner für den Handel und zum Marktführer in der Reformhaus-Branche. Von der durchdachten Lösung profitieren zufriedene Kunden wie beispielsweise SONNENTOR, Gewusst-wie-Gruppe, Gärtnerei Lederleitner oder auch das Besucherzentrum im österreichischen Parlament. Mit 20 Mitarbeitern am neuen Standort im Inno-Center in Wien und mittlerweile 200 Vertriebspartnern in Österreich erwirtschaftete die Firmengruppe im Jahr 2013 rund 3 Mio Euro Umsatz.

www.etrone.at, onR.etrone.at

Alle Angaben ohne Gewähr.

Fotos

Foto Markus Zoglauer, Fotocredit: ETRON (Fotograf: Jürgen Skarwan)

Foto ETRON onR, Fotocredit: ETRON

Honorarfrei verwendbar.

Pressekontakt und Interviewanfragen

Mag. Nina Strass-Wasserlof, MBA

Strass-Wasserlof Public Relations

IZ NÖ-Süd, Straße 2, Objekt M7, 2351 Wr. Neudorf

T: 0664.341 34 86, F: 02236.66 02 78-118

agentur@strass-wasserlof.at

www.strass-wasserlof.at

Pressecorner: <http://www.strass-wasserlof.at/pressecorner/>